

Verkehrsunfall in Steinenbronn: 78-Jähriger kollidiert mit Lkw!



Ein dramatischer Verkehrsunfall überschattete am Mittwochabend die Kreisstraße 1051 bei Steinenbronn! Gegen 17:10 Uhr krachte es, als ein 78-jähriger Audi-Fahrer schnell von einem Feldweg abbiegen wollte. Doch das Unglück nahm seinen Lauf, als er einen herannahenden 24-jährigen Lkw-Fahrer übersah!

Die beiden Männer konnten zwar leicht verletzt geborgen werden, doch die Sachschäden sind erheblich: Rund 60.000 Euro stehen in den Büchern! Der junge Lkw-Fahrer und sein 17-jähriger Beifahrer wurden umgehend ins Krankenhaus gebracht – ein erschreckendes Schreckensmoment, der nicht so schnell vergessen wird! Beide Fahrzeuge waren nach dem folgenschweren Zusammenstoß komplett fahruntüchtig und mussten abgeschleppt werden.

Ein schwerer Tag für Steinenbronn

Ein ganz normaler Tag wurde zum Albtraum auf der Straße. Der Unfall erinnert uns alle an die Gefahren im Straßenverkehr – ob jung oder alt, ein Moment der Unachtsamkeit kann fatale Folgen haben! Die Ermittlungen zur genauen Unfallursache sind im Gange!

Statistische Auswertung

Ort: Hönow, Brandenburg, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Ursache: Maul- und Klauenseuche

Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

Weitere Infos: [bmel.de](https://www.bmel.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)